



Universidad Austral de Chile

Facultad de Ciencias de la Ingeniería

Valdivia 10 de Julio de 2018

Sres.: Equipo Organizador
Semana de la Madera.
Corma.

Ref: Apoyo Tesis Bioconcreto.

Estimados señores:

Es muy grato escribir esta carta de apoyo, para nuestros tesisistas, Sr. Alexander Mardones y Sr. Roberto Moraga, quienes se encuentran participando en el Concurso de Ingeniería.

El avance en este tema, nos incentiva a trabajar en innovación y ciencia desde la academia.

Este proyecto en particular fue desarrollado con mucho esfuerzo y largas horas de trabajo, pero nos reconforta, puesto que nos acerca no solo al desarrollo de un nuevo producto, sino que también al cuidado del medio ambiente, uso recursos regionales y realza la importancia del recurso maderero en nuestro país y en especial en la zona donde se emplaza nuestra Universidad.

Es por ello que como profesora guía de los trabajos de Alexander y Roberto brindo mi apoyo incondicional, puesto que el solo hecho de poder presentar nuestro trabajo ya es un aliciente para seguir trabajando, tanto en este proyecto, como en proyectos similares.

Se despide atte.

Ing. Nadia Cardenas M